

Desarrollo integral de la sociedad sólo se alcanza mejorando la condición de las mujeres: Minerva Martínez



0



26 de Enero del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza afirmó que la igualdad de género está directamente relacionada con el desarrollo social, el éxito de las

políticas económicas y la gobernabilidad, de acuerdo al análisis sobre las condiciones de la mujer a nivel mundial.

Al participar en la inauguración del Primer Congreso de Responsabilidad Social realizado en la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica de la Universidad Autónoma de Nuevo León, la Ombudsman estatal hizo un llamado a la población estudiantil y a las y los profesionistas a asumir los compromisos para proyectar el desarrollo económico, basados en la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres.

“Promovemos estos espacios de análisis entre la comunidad universitaria para dar las respuestas concretas al combate de las desigualdades y asumiendo la responsabilidad social que tiene la UANL de generar profesionales comprometidos con el beneficio y desarrollo de nuestra sociedad nuevoleonense” mencionó la titular de la CEDHNL.

Martínez Garza también participó en el Panel de Género que se celebró dentro de este congreso en el que ahondó en los “Principios para el

empoderamiento de las mujeres” documento adoptado por la CEDHNL desde su adscripción al Pacto Mundial, en el que se delinean las directrices de igualdad de género en el ámbito laboral, de mercado y en la comunidad.

La Ombudsman destacó el compromiso de la UANL como institución socialmente responsable, de involucrar a la población estudiantil y el cuerpo Académico en la construcción de un marco social regido por el respeto de los derechos humanos, derechos laborales, la protección al medio ambiente y la lucha contra la corrupción.

Enfatizó que el objetivo de este Primer Congreso de Responsabilidad Social es fortalecer la educación universitaria con la promoción de los principios internacionalmente aceptados para promover la ciudadanía global responsable.